

CDU Ortsverband Abenheim Ortsbeiratsfraktion

Frau
Ortsvorsteherin
Stephanie Lohr
Rathaus
Wonnegaustraße 56
67550 Worms



Worms-Abenheim, 02.09.2021

Anfrage / Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 10.09.2021

Dauerhafte Installation von Geschwindigkeitsanzeigetafeln

Sehr geehrte Frau Ortsvorsteherin,

seit geraumer Zeit befinden sich im Ortseingang von Herrnsheim und Westhofen kommend die Geschwindigkeitsanzeigetafeln im Einsatz. Die erhoffte Wirkung tritt ein und aus diesem Grunde beantragen wir:

- 1. Die dauerhafte Installation
- 2. Die Erweiterung um zwei Anzeigetafeln für die beiden Ortseingänge aus Mörstadt und Osthofen kommend

Begründung:

Durch Anzeige der gefahrenen Geschwindigkeit in grün bzw. rot wird bei diesen Anzeigen meist noch ein freundliches Lächeln oder ein trauriges Gesicht gezeigt. Dies hat bei Verkehrsteilnehmer eine hohe Akzeptanz und fördert so eine Geschwindigkeitsreduzierung auf allen Zufahrtsstraßen. Durch eine Stromversorgung per Solarzelle sind die Hinweisschilder auch stromanschlussunabhängig und einfach zu montieren.

Außerdem stellen wir gleichzeitig folgende Anfrage:

- 1. Ist es möglich die Geschwindigkeitstafeln zeitweise an anderen Stellen innerhalb Abenheims anzubringen?
- 2. Wie lange muss die Messstrecke für Geräte sein?

Wir bitten um Beantwortung der Anfrage und Berücksichtigung der Anträge. Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Michael Roth, Fraktionssprecher CDU-Fraktion Worms-Abenheim